Fecha	Sección	Página
10.10.2010	Primera	7

Impulsará Comisión de Salud alza del PEF

POR PATRICIA TORRES

El presidente de la Comisión de Salud, Miguel Osuna Millán (PAN), dijo que este órgano impulsará un crecimiento del Proyecto de Egresos de la Federación (PEF) 2011 propuesto por el Jefe del Ejecutivo por 90 mil millones de pesos para el sector salud federal. Se espera lograr un incremento de 13 mil millones de pesos.

La Mesa Directiva del órgano legislativo se reunió con directivos de dos hospitales federales y dos institutos nacionales de salud con el fin de conocer sus requerimientos presupuestales y su problemática.

El director del Hospital General de México, Francisco P. Navarro, solicitó a los diputados un presupuesto de 340 millones de pesos para cumplir con una parte del plan maestro que prevé la construcción de nueve edificios de alta especialidad.

Recordó que el Hospital Ge-

neral, diseñado por arquitectos franceses, se inauguró el 5 de febrero de 1905, por lo que a sus 107 años sus actuales edificios e infraestructura son inoperantes.

Expuso que en 2010 el Hospital General sufrió un recorte presupuestal del diez por ciento, que le afectó de manera importante ya que le representó tener 120 millones de pesos menos para atender la alta demanda.

El director general del Hospital Gea González, Mucio Moreno Portillo, hizo saber a la Mesa Directiva de la Comisión que para concluir el nuevo edificio, de siete pisos, que ya está construido en Tlalpan y San Fernando (en estructura y cimientos), se requiere de poco más de 400 millones de pesos porque faltan acabados y conexiones necesarias.

Manifestó que se logró gracias a recursos del Gobierno federal, que fueron mínimos; la mayor parte provino del Fideicomiso



Página 1 de 2 \$ 9121.57 Tam: 282 cm2 LRIVERA

Fecha	Sección	Página
10.10.2010	Primera	7

del Tabaco, de recursos propios, Fundación Slim, Conacyt y otro tipo de donativos, como el del Patronato de Cancerología y otras fundaciones.

Estableció que el nosocomio registra 174 mil consultas al año y 62 mil 500 urgencias. La saturación, a pesar de la logística para organizar esta situación, sigue siendo abrumadora, lo que hace que la calidad de la atención no sea la deseada.

El diputado Gerardo Verver y Vargas Ramírez (PRD) dijo a Moreno Portillo: "Esa curva que presentó de recursos se me hace muy atractiva porque han buscado alternativas de financiamiento ante el hecho de que la aportación del gobierno no se ha incrementado. Sin embargo, los diputados impulsaremos que se les otorguen los recursos requeridos".

A su vez, el director del Instituto Nacional de Nutrición, Fernando Gabilondo Navarro, solicitó un presupuesto de 170 millones de pesos para la remodelación de edificios asentados en 9 mil metros.

Enfatizó que el instituto actualmente registra un ausentismo del 40 por ciento diario porque el personal que se enferma no es sustituido y a ello se suma que la Secretaría de Hacienda anunció que en enero del 2011 se dejarán de pagar horas extras.

El director general del Instituto Nacional de Cancerología, Alejandro Mojar Betancour, presentó el proyecto de ampliación de este organismo, que se ubicaría en contraesquina de su actual sede y abarcaría 20 mil metros cuadrados.

Expuso que llevan cinco años esperando la ampliación de Cancerología y la autorización de recursos y que se empezarán trabajos en noviembre. El proyecto del nuevo edificio planea siete pisos y tres para estacionamiento subterráneo.